

## Kapok Sahli Pangdam IV/Diponegoro Kukuhkan Ketua PPAD Jateng Yang Baru

Agung widodo - [JATENG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JATENG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 15, 2022 - 20:37



*Kapok Sahli Pangdam Brigjen TNI Joko Triyanto, S.E., M.M., Mengukuhkan Ketua Persatuan Purnawirawan TNI AD (PPAD) Kabupaten/ Kota se-Provinsi Jateng, di Balai Diponegoro. Jum'at, (15/07/2022).*

SEMARANG- Mewakili Panglima Kodam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono, secara resmi Kapok Sahli Pangdam Brigjen TNI Joko Triyanto, S.E., M.M., mengukuhkan ketua Persatuan Purnawirawan TNI AD (PPAD) Kabupaten/ Kota se-Provinsi Jateng, di Balai Diponegoro. Jum'at, (15/07/2022).

“Selamat atas dilantiknya para Ketua PPAD se-Provinsi Jateng. Semoga dengan kepemimpinan baru ini PPAD mampu mengaktualisasikan visi dan misi organisasi yang beranggotakan purnawirawan TNI AD” ungkap Kapok Sahli.

Melalui amanat yang dibacakan Kapok Sahli, Pangdam menyebutkan bahwa PPAD merupakan organisasi yang independen, mandiri serta non partisan, sehingga diharapkan tanggap dan peka terhadap permasalahan sosial yang ada di masyarakat, khususnya yang dihadapi oleh TNI AD.



“Komitmen PPAD untuk mempertahankan NKRI harus menjadi kesadaran yang melekat dalam jiwa seluruh anggotanya. Termasuk memberdayakan potensi keluarga besar TNI AD di Jateng, dengan mengedepankan nilai kejujuran dan Wasbang guna mewujudkan kehidupan masyarakat yang lebih baik dan untuk meneruskan pengabdian kepada bangsa dan negara”

Dengan dikukuhkannya Ketua PPAD yang baru, Pangdam berharap agar hubungan yang selama ini telah berjalan baik dengan Kodam IV/Diponegoro kiranya dapat lebih harmonis. Bukan hanya sebagai mitra, tetapi sebagai keluarga yang saling bahu membahu dalam mewujudkan visi misi sebagai garda terdepan NKRI sekaligus menjadi agen komunikasi informasi tentang TNI kepada masyarakat luas.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Penasihat PPAD Letjen TNI (Purn) H. Bibit Waluyo, Aster Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Arm Tejo Widhuro, S.Sos., M.Si., Kakesbangpol, Ketua Mada LVRI, Ketua DHD 45, Ketua Pepabri, Ketua Perip, Ketua PPAL, Ketua PPAU, Ketua PP Kowad, Ketua Hipakad dan Ketua PPM Jateng.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip